



Lothar Mark „verleiht Flügel“

Der bekannte Energiedrink nimmt das mit den Flügeln bekanntlich für sich in Anspruch. Deutlich beflügelnd scheint sich jedoch auch die Anwesenheit von MdB Lothar Mark am letzten Sonntag auf das Spiel der HSG-Herren ausgewirkt zu haben. Kaum war der Bundestagsabgeordnete in der Richard-Möll-Halle aufgetaucht, drehte das Herrenteam gewaltig auf und schaffte in kurzer Zeit einen deutlichen Torabstand gegen die 1b des TSV Birkenau. Der SPD-Mann war unser Überraschungsgast beim letzten Heimspiel und genoss es sichtlich - einmal ganz ohne Reform-Stress - unter Handballfreunden zu fachsimpeln. Dabei schmeckte ihm offensichtlich das muntere Handballspiel ebenso wie die zwei (!) Würste aus dem Angebot des HSG-Service-Teams.

Hape